



フォトダイアリー



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

**被** 災地支援できることから  
1/10(水)~12(金)

令和6年能登半島地震の被災地を支援しようと、新川中学校生徒会が全校生徒や保護者に募金の協力を呼びかけました。集められた募金は、同校生徒会役員が、日本赤十字社へ届けます。

募金活動は、西枇杷島中学校、清洲中学校、春日中学校の生徒会でも実施しました。



募金活動



囲碁の部表彰者



将棋の部表彰者

**囲** 碁・将棋大会結果  
1/14(日)

清洲市民センターで開催した市文化協会主催の「令和5年度 清須市囲碁・将棋大会」の結果は次のとおりです。(参加者41名 敬称略)

【囲碁A級の部】

優勝 加藤 稔  
準優勝 岩脇 紳 第3位 小申 龍三

【囲碁B級の部】

優勝 山内 真幹  
準優勝 前田 三郎 第3位 桜井 清光

【将棋A級の部】

優勝 土谷 正登  
準優勝 笹山 和雄 第3位 松川 康弘

【将棋B級の部】

優勝 梶木 柊輔  
準優勝 大野 松男 第3位 田中 翔

**優** 勝おめでとうございます  
1/16(火)

「豊田合成ブルーファルコン」が、「第75回日本ハンドボール選手権大会」で4年連続5回目の優勝を果たし、市役所へ報告に来てくれました。



(左から)水町選手、田中監督、永田市長、古屋選手、矢野選手



講義の様子



**ゲ** ームで学ぶ防災  
1/24(水)

新川中学校で1年生を対象に防災学習が行われました。

日本赤十字社の方が講師として来られ、ぼうさいゲーム「いえまですごろく」で楽しく防災について学びました。



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

# 交 流の場

1/28(日)

にしびわくわくプラザが盛況に開催されました。

参加者の皆さんにお手伝いいただき、学習・ゲーム・もちつきなどを楽しみました。



射的を楽しむ参加者



習字を行う児童



啓発活動を行う協会会員



# 自 転車の盗難に お気をつけください

2/2(金)

「清須市防犯協会」は、ヨシツヤ清洲店とアオキスーパー西枇杷島店で、自転車盗難防止の啓発活動を行いました。また、市内駅駐輪場に防犯カメラを設置しました。

# 義 援金をいただきました

2/5(月)

市女性の会の方々が、能登半島地震義援金募集活動を行いました。集められた義援金は、市を通して日本赤十字社に送られます。



女性の会の方々と永田市長



石原氏と永田市長

# ダンスで芸術賞を受賞

2/9(金)

清洲MDA講師の石原弘恵氏が、「名古屋市民芸術祭特別賞HOPE賞」の受賞報告に市役所を訪れました。

# 鮮 やかなひな飾り

3/10(日)まで

清洲城芸能文化館では、ひな壇や飾り雛を展示しています。

お子さんは、着物の着付け体験ができ、かわいらしい姿で記念撮影している人がいました。



着付け体験



吊し雛や和菓子の飾り